
Protokoll der Mitgliederversammlung von 28.10.2020 

Am 28.10.2020 um 18.00 Uhr kamen in der Schulaula insgesamt 11 Personen zur jährlichen 
ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen. 

Anwesende: 
Herr Etzenbach, Vorsitz 
Frau Linke, Kassenwart 
Herr Westphal, Mitglied und Vorstandsbeisitz 
Herr Prüfer, Mitglied und Schriftführer 
Herr Runge, Mitglied 
Frau Lach-Diehl, Mitglied 
Herr Niedermöller, Mitglied und SL 
Herr Priepke, Mitglied 
Herr Ruof, Mitglied  
Frau Thede, Mitglied 
 

Herr Etzenbach begrüßte als Versammlungsleitung die Anwesenden. Die Versammlungsleitung stellte 
fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. Die Tagesordnung 
wurde gemäß Einladung vorgetragen. 

Tagesordnungspunkte 

1. Begrüßung 
2. Tätigkeitsbericht 2019 
3. Kassenbericht 
4. Aussprache und Annahme der Berichte 
5. Mitgliederverwaltung 
6. Projekte und Planungen für das Jahr 2019 
7. Sonstiges 

 

TOP 1. 

Die Anwesenden begrüßen sich herzlich. 

 

TOP 2. 

Der Vorstand erläuterte die Tätigkeiten des vergangenen Jahres. Alle Rückfragen wurden zur 
Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet. Eine detaillierte Aufstellung ist dem Tätigkeitsbericht 2019 
zu entnehmen. 

 

TOP 3. 

Frau Linke erläuterte den Finanzbericht des vergangenen Jahres. Die Kassenprüfung gemäß §5 der 
Satzung stellte eine einwandfreie Beleg- und Kassenprüfung fest. 

Alle Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet. 

 

 



TOP 4. 

Im Gegenseitigen Dialog werden die Inhalte der vorgestellten Berichte noch vertieft. 

Herr Niedermöller kann beispielsweise zum Thema der Schülerfirma ergänzende Erfahrungen aus der 
zugehörigen Schul-AG beisteuern.  

Der Sponsorenlauf des Jahres 2019 wird allgemein als besonderes Highlight lobenswert erwähnt. Die 
Verbindung mit einem Hoffest unter der Regie der Schule fand durchweg positiven Anklang. 

 

TOP 5. 

Der Vorstand weiß zu berichten, dass die Mitgliederanzahl und auch der Stand der Neuanmeldungen 
neue Höchststände erreichen. Besonders begrüßenswert ist dies, da seitens des Vorstandes darauf 
geachtet wird, keine „Karteileichen“ in den Mitgliederverzeichnissen mitgeschleppt werden. 

Diese Entwicklung ist auch an der Teilnehmeranzahl dieser Sitzung abzulesen. 

Diese ausgewogene Mitgliederentwicklung führt der Verein auf seine aktive Tätigkeit im Schulleben 
sowie die konsequente Vorstellung des Vereins und seiner Tätigkeit auf den ersten 
Elternversammlungen der jüngsten Jahrgänge zurück. Hierfür wird dem Vorstandsvorsitz Dank 
ausgesprochen 

 

TOP 6. 

Die Corona-Pandemie und damit verbundene Einschränkungen des öffentlichen Lebens im 
Allgemeinen und des Schulalltages im Speziellen haben sich in den Vorhaben für das Jahr 2020 und 
2021 niedergeschlagen.  

Nach wie vor in Bearbeitung findet sich das Projekt zur Montage einer Boulderwand, welche durch 
den Förderverein über Gelder aus dem Sponsorenlauf 2019 bezuschusst werden soll. 

 

TOP 7. 

Keine besonderen Vorkommnisse. 

 

Die Versammlungsleitung schloss um 19.30 Uhr die Versammlung 

 

 

Berlin, den 16.12.2020 

Enrico Prüfer, Schriftführer 


